

## 10. DESA PAKRAMAN SANUR

Desa Pakraman Sanur terletak di wilayah Denpasar Selatan, dengan batas-batas wilayah sebelah utara Desa Pakraman Kesiman, di sebelah timur adalah perairan Selat Bali, sebelah selatan Desa Pakraman Intaran dan sebelah barat adalah Desa Pakraman Renon.

Dengan penduduk 840 KK atau sekitar 4.500 jiwa, Desa Pakraman Sanur terdiri dari 9 Banjar Pakraman, yakni; (1) Br. Belong (Jl. Danau Kerinci), (2) Br. Pekandelan (Jl. Hang Tuah), (3) Br. Batan Poh (Danau Peninjau), (4) Br. Tegal Asah (Jl. Danau Beratan), (5) Br. Wirasana (Jl. Danau Beratan Gg X), (6) Br. Langon (Jl Danau Beratan), (7) Br. Buruwan (Jl. Danau Beratan), (8) Br. Tangtu (Jl. Pucuk Bang, Kesiman Kertalangu Dentim) dan (9) Br. Tegeh Selang (Jl. By Pass Ngurah Rai Gg Merpati).

Kantor Desa Pakraman Sanur terletak di gedung Lembaga Perkreditan Desa (LPD) Desa Sanur Kaja, Jalan Hangtuah, Gang Pasar No 1 A, Sanur Kaja, Denpasar Selatan.

***Pura Kahyangan Tiga*** yang diempon krama Desa Pakraman Sanur yakni, Pura Dalem Kedewatan berlokasi di Jalan Hangtuah, Sanur (Tilem, Kajeng). Pura Desa, Bale Agung lan Puseh yang berlokasi di Jalan Hangtuah, Sanur (Buda Umanis Medangsia). Kemudian Pura Kahyangan yang berlokasi di Jalan Bali Beach (Purnamaning Kapat) dan satu Pura Segara (Anggarkasih Julungwangi) yang berada di Jalan Hangtuah Pantai Sanur.

Selain pura khayangan tiga, Desa Pakraman Sanur juga memiliki pura subak (Subak Sanur) yang bernama Pura Cemara yang berlokasi di Jalan Tukad Nyali, dengan piodalan pada Purnama Sasih Kelima. Serta satu pura melanting yang disebut Pura Pasar Sanur yang berlokasi di Jalan Danau Beratan, dengan piodalan pada Anggara Kasih Tambir.

Juga terdapat dua pura warga atau soroh, yakni Pura Majapahit berlokasi di Jalan Danau Kerinci (Redite Pon Julungwangi), Pura Tanggun Suwan berlokasi di Jalan Danau Beratan (Redite Kliwon Pujud) dan Pura Belatri yang berada di Jalan Matahari terbit (Purnama Kapat).

***Tari sakrar*** masyarakat Desa Pakraman Sanur adalah Tari Baris Gede yang ditarikan saat piodalan dan hari-hari tertentu di Pura Dalem Kedewatan, yang merupakan pura kahyangan tiga desa pakraman tersebut.

Di Banjar Adat Anggara Kasih, yang memiliki petapakan berupa barong dan rangda, juga memiliki tarian sakral yakni Legong Kraton yang ditarikan saat piodalan di banjar tersebut.